

平成29年度 高等部クリーン活動班

9月22日(金)に飯坂学習センターへ清掃活動に行ってきました。今日は工芸室や実習室、廊下などを丁寧に清掃してきました。ゴミが残らないように隅々まできれいにすることを心がけて清掃をしました。



床掃除の様子

ダスタークロスやモップを使って、部屋の隅まで丁寧に清掃することができました。ビルクリーニング講習会や日頃の作業で培ってきた技術で、学習センター内をきれいにすることができました。



窓掃除の様子

窓は外側と内側の両方からきれいに磨くことができました。スクイジーを使って水滴が残らないように気を付けながらピカピカにすることができ、生徒たちも達成感を味わっていました。とても真剣に窓の清掃を行いました。



実習室の掃除の様子

実習室は、水回りを洗ったり調理台を磨いたりしてきれいに清掃をしました。また、床をダスタークロスやモップでゴミを集めたり、拭きあげたりして、きれいにすることができました。生徒たちは、一つ一つの作業を集中して行っていました。

今回の清掃でも、センター内をきれいに清掃して社会に貢献することができ、これからの作業学習や公共施設の清掃への意欲を高めることができました。